

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling



SPD-Fraktion Wesseling * Alfons-Müller-Platz * 50389 Wesseling

Frau
Ute Meiers
Vorsitzende des Ausschusses für
Sport, Freizeit, Kultur und Partnerschaften
Rathaus
Alfons-Müller-Platz
50389 Wesseling

Tel. 02236/701-234
Fax 02236/840 694
eMail: spd@wesseling.de
www.spd-wesseling.de

Fraktionsvorsitzender:
Detlef Kornmüller

stv. Fraktionsvorsitzende:
Gabriele Knode-Stenzel

Fraktionsgeschäftsführer:
Halil Odabasi

Wesseling, 19. August 2021

Kunst zur Belebung der Innenstadt - Antrag auf Bereitstellung einer Ausstellungs- und Verkaufsfläche in der Innenstadt.

Sehr geehrte Frau Meiers,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling bittet um Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunkts zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Sport, Freizeit, Kultur und Partnerschaften am 15.09.2021.

Pop-Up Galerie für Wesselings Innenstadt.

Beschlussentwurf:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob leerstehende Ladenlokale zur Verwendung als Verkaufs- und Ausstellungsfläche für Künstler*innen zur Verfügung gestellt werden können. Die Anmietung eines geeigneten Lokals soll dabei über die Stadt Wesseling erfolgen, die dann an unterschiedliche Künstler*innen tages- und wochenweise die Fläche untervermietet. Entsprechende Haushaltsansätze sind dabei im kommenden Haushalt zu bilden und insbesondere Fördermittel zu beantragen, beispielsweise aus dem Programm des Bundes (Neustart Kultur).

Begründung:

Pop Up – und plötzlich ist da eine Galerie, die Skulpturen, Schmuck, Gemälde oder Bilder verkauft. Nach den zahlreichen Einschränkungen der Corona Pandemie dürfen Galerien wieder öffnen und Künstler*innen können dem breiten Publikum ihre Werke präsentieren. Mit einer Pop Up Galerie in der Innenstadt wird der Kunst, neben der Galerie im Schwingeler Hof, eine neue Sichtbarkeit gegeben. Mit einem weiteren neuen Anziehungspunkt wird zudem auch ein wertvoller Beitrag zur Belebung der Innenstadt geleistet. In anderen Städten wird dies bereits erfolgreich praktiziert. Für die Akquise von Künstler*innen stehen bereits einige Bürgerinnen und Bürger aus dem Kreis des Wesselingener Kunstvereins zu Verfügung. Weitere Gründe werden in der Sitzung vorgetragen.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Kornmüller
Fraktionsvorsitzender